

BUSCAR ...

CONTACTO

NEWSLETTER

SUSCRIPCIÓN

INICIO SESIÓN

valencia
fruits

SEMANARIO HORTOFRUTÍCOLA FUNDADO EN 1962

HOME

AGROCOMERCIO

AGROCULTIVOS

AGROCOTIZACIONES

EMPRESAS

DIRECTORIO

MÁS

ACTUALIDAD 26/06/2019 | LONJA DE SEVILLA. PRECIOS

Seleccionar idioma ▾

CON LA TECNOLOGÍA DE  **TRADUCTOR DE GOOGLE**

HOME

AGROCOMERCIO

La UE reafirma su alianza con África

Si eres suscriptor de 

EFEAGRO. 23/06/2019

La UE contribuirá con 30 millones a un programa para fomentar el desarrollo agrícola, 5 millones para una plataforma de agricultura tropical y 3 millones para un programa de becas





Reunión de ministros de Agricultura de la UE y de la Unión Africana en Roma. / MAPA

Los ministros de Agricultura de la Unión Europea (UE) y de la Unión Africana (UA) se reunieron el 21 de junio en Roma con el objetivo de reforzar sus lazos e impulsar la capacidad comercial de los países africanos. Los representantes adoptaron una declaración en la que remarcaron “la importancia de promover las oportunidades para una producción sostenible y para el comercio intrarregional y continental de productos agrícolas en África”.

El comisario europeo para la Agricultura, Phil Hogan, afirmó al inicio de esa tercera conferencia ministerial que la nueva alianza entre la UE y la UA lanzada el pasado septiembre promueve las “inversiones sostenibles y responsables” en agricultura, “marcando el camino a seguir a los demás sectores”.

Un continente africano “estable y próspero” busca la cooperación europea y, con esa visión, fueron anunciadas iniciativas como ayudas para garantizar la inocuidad de los alimentos en la nueva zona de libre comercio en África que establece el acuerdo regional que entró en vigor el pasado mayo.

También se apoyará a las organizaciones de productores y la promoción de indicaciones geográficas para los productos agrícolas, especialmente para los pequeños agricultores, que aportan el 80% de los alimentos que se consumen en ese continente.



NEWSLETTER

Suscríbete a nuestra newsletter **gratuita** y mantente informado.

DESTACADAS

Lonja de ZAMORA

26/06/2019

Lonja de Zamora . Precio de la Mesa de Cereales, del 18 de

Además, la UE informó que contribuirá con 30 millones de euros a un programa destinado a fomentar el desarrollo agrícola, 5 millones para una plataforma de agricultura tropical y 3 millones para un programa de becas, en asociación con la ONU y fundaciones privadas.

La comisaria africana para la Agricultura, Josefa Sacko, llamó a “consolidar el acuerdo de libre comercio”, ratificado por 24 países, reforzando la integración comercial y creando industrias agrícolas transnacionales con vistas a reducir las importaciones de alimentos en la región, que ascienden a 35.000 millones de dólares anuales.

Con un mercado único se pretenden mejorar las condiciones de vida en el medio rural, donde vive el 65% de la población africana y donde un agricultor gana de media 250 dólares anuales por hectárea.

La UA, que tiene en la UE a su principal socio en comercio de alimentos y asistencia humanitaria, se mostró a favor de colaborar más en ámbitos como los estándares sanitarios, el desarrollo de biotecnologías frente al cambio climático y la digitalización para reforzar la capacidad comercial de África.

Sacko agradeció los consejos de un grupo de expertos que en marzo pasado instaron a adaptar más la ayuda europea a las condiciones locales de los países africanos para impulsar la creación de empleo, especialmente entre jóvenes y mujeres, ante la previsión de que la población africana crezca rápidamente hasta los 2.400 millones de habitantes en 2050.

Varios ministros africanos y europeos, incluido el titular de Agricultura de España, Luis Planas, debatieron durante la jornada sobre las oportunidades de inversión agrícola, la innovación y las soluciones digitales, entre otros asuntos.

junio 2019



26/06/2019

Sube un 7,2% el consumo de aceite de oliva extra virgen



26/06/2019

Lonja de Valencia. Precios de la Mesa de Cítricos y agrarios, del 17 y 20 de junio 2019